



Einladung zu Beiträgen

Die Jahrestagung 2020 der DEGUA e.V. zur Unterwasserarchäologie

IN POSEIDONS REICH XXV

mit dem Thema

Ökonomie und Logistik auf Binnengewässern im Römischen Reich

wird in enger Kooperation mit dem

Archäologischen Museum der Stadt Frankfurt am Main

vom 12.-16. Februar 2020 in Frankfurt am Main

stattfinden.

Neben der Nutzung eines umfassenden Straßennetzes war die Schifffahrt auf den Binnengewässern ein wichtiger, schneller und billiger Transportweg für Handel und Militär sowohl für das Kernland wie auch für die Provinzen des Römischen Reiches. Neben schriftlichen Quellen zeugen hiervon die archäologischen Funde und Befunde verschiedener Schiffstypen, zahlreicher Hafenanlage oder Schiffsländen.

Die Tagung soll einen Überblick über den aktuellen Forschungsstand geben. Willkommen sind aber auch Arbeiten aus anderen Regionen und Epochen.

In das weitere Themenspektrum der Tagung fallen auch Vorträge zu neuen unterwasserarchäologischen Forschungen. Berichte über neue wissenschaftliche Methoden und Techniken der Nautischen, der Unterwasser- und der Feuchtboden-Archäologie oder dem Schutz des Unterwasserkulturerbes werden ebenso begrüßt.

Sie sind freundlichst eingeladen, Ihre Bewerbungen um Referate oder Poster mit Titel und einem Resümee von bis zu 250 Wörtern (plus zwei Abbildungen) an die folgende E-Mail-Adresse zu senden:

mail@deguwa.org

Bewerbungsschluss: 31. Oktober 2019.

Alle Beiträge werden in der SKYLLIS – Zeitschrift für maritime und limnische Archäologie und Kulturgeschichte – publiziert.

Erläuterungen zum Ablauf des wissenschaftlichen und eines umfangreichen Rahmenprogramms, der Örtlichkeiten, der Unterbringung usw. erfolgen im November 2019.

Aktuelle Informationen unter: www.deguwa.org